



La exposición “El legado de las matemáticas: de Euclides a Newton, los genios a través de sus libros” constituyó sin duda una de las actividades culturales más relevantes de cuantas se programaron en España para conmemorar el año 2000 como Año Mundial de las Matemáticas. En ella se expusieron una importante colección de manuscritos y libros impresos, en sus ediciones más significativas, primeras ediciones, ediciones princeps, etc. de las obras que han marcado el devenir de las Matemáticas desde los griegos hasta finales del siglo XVII; junto a otras obras no menos importantes del pensamiento y cultura humanas relacionados en mayor o menor medida con las Matemáticas.

Existe un catálogo que se puede comprar por correo (hasta fin de existencias). Las personas interesadas en adquirir el catálogo deben ponerse en contacto con la Real Sociedad Matemática Española (e-mail: [rsme@mat.ucm.es](mailto:rsme@mat.ucm.es)).

[Inicio de la exposición](#)